

Pimpin Upacara Bendera, Bupati Barru: Jadikan Momen Idul Adha untuk Bekerja Ikhlas dan Disiplin

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.JURNALIS.ID

Jul 11, 2022 - 09:02



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

BARRU- Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., memimpin Upacara Bendera, di halaman kantor Bupati, pada Senin (11/7/2022).

Upacara Senin kali ini tampak berbeda karena bertepatan dengan hari kedua Idul Adha 1443 Hijriah. Momen tersebut dimanfaatkan oleh Bupati dan segenap Pejabat Daerah serta ASN Barru untuk saling menyalami dan bermaafan.

Bupati Suardi Saleh dalam amanatnya menyampaikan ucapan Idul Adha, kepada segenap peserta upacara yang hadir sejak pukul 07.00 pagi.



"Perkenankan kami menyampaikan, selamat hari raya Idul Adha, Mohon maaf lahir dan batin. Idul Adha ini banyak mengandung hikmah, salah satunya ketaatan dengan keikhlasan", kata Suardi Saleh.

Menurutnya, apapun itu, ketaatan kepada Allah Subhanahu Wa Ta'Ala, ketaatan pada negara dan aturan yang ada, dengan ketaatan dengan keikhlasan, semua akan lebih baik.

"Hikmah yang kedua adalah, memotong atau menghilangkan sifat buruk seperti iri dengki. Kemudian, kita diberi kesempatan untuk memotong qurban, berbagi kepada sesama", sebut Bupati dua periode ini.

Dalam kesempatan itu, Suardi Saleh kembali mengingatkan bahwa Pejabat dalam Struktural dan pejabat fungsional baru saja dilantik.

Dirinya meminta kepala OPD memberikan ruang kepada pejabat fungsional, lakukan coaching, dengan semangat belajar dan berubah, butuh tuntunan, membimbing para pejabat fungsional melakukan tugasnya.



"Ada kemauan, ada akselerasi, ada inovasi, dalam rangka pelayanan pada masyarakat. Hari ini, 11 Juli 2022, artinya, kita sudah melewati batas pertengahan tahun, dan serapan anggaran baik belanja barang dan jasa masih rendah, saya berharap akhir tahun tidak ada Silpa, meski Silpa lebih baik daripada penghematan. Tahun depan, masih banyak pekerjaan yang harus kita selesaikan, karena itu selesaikan hari ini, tahun ini, apa yang bisa kita lakukan untuk masyarakat", tegas Suardi Saleh.

Usai upacara, Bupati Suardi Saleh bersilaturahmi dengan ASN Barru yang dikemas dalam Halal BI Halal Idul Adha.

(Ahkam/Humas Barru)